

Seiner Königl. Hoheit  
des  
PRINZ REGENTEN LUITPOLD  
von Bayern  
ADJUTANTUR.

Seine Königl. Hoheit der Prinz-Regent  
haben, von dem Antragsgeber Euer Hochwohlgeboren  
woflagfüllt Kenntnis erhalten, die obenstehende Aufwartung  
Allergnädigst für empfangen anzunehmen geruht und lassen  
für ein Stück ein Anmalenig bekundete Aufwartung für ein  
Stück erhalten, indem Allergnädigst für ein Stück mit mehrer nicht in der Lage sind,  
ein Hofmarschall in Anwesenheit zu sein und zu sein. Seine Königliche  
Hoheit lassen ein Hofmarschall jedoch für Montag den 13. d. Mt. um 10 Uhr  
4 Uhr zur Tafel einladen.  
Generalmajor, Generaladjutant Graf von Lerchenfeld-  
Brennberg hat die Sache mit seiner Mittheilung ein  
Verständigung über die Angelegenheiten der Hofmarschall zu verbinden.  
München den 11. März 1893.

Ein Hofmarschall.  
Herrn Albert Edelfeld,  
Königsplatz und Paris  
3. 3. d. d. d.



